
  
 
 

Riunione della Consulta n. 11 
 

"Consulta frazione di Gello”  
 

L’anno 2021 il giorno 5. 03.2021 alle ore 20.30, a seguito di convocazione del Presidente L. 
Gemignani si è riunita  presso la struttura polifunzionale "Il campino", pi azza Giovanni Paolo 
II a Gello, la Consulta n. 11. 
 
Con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Comunicazioni 
2. Nomina segretario 
3. Programmazione lavori 
4. Proposte 
5. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti: 

NOME e COGNOME  PRESENTE ASSENTE 

Leonardo Gemignani Presidente X  

Elena Cernicchiaro  Segretario X  

Franco Benvenuti Vice 
Presidente 

X  

Enrico Bulleri Componente X  

Valerio Giani Componente X  

Emanuele Parravicini Componente X  

 
Presiede il Presidente Leonardo Gemignani. Assume funzioni di segretario verbalizzante Elena 
Cernicchiaro 
 
Introduce la riunione il presidente della consulta che verifica le presenze e provvede alla conoscenza 
tra i componenti 
 
1 punto all'Odg: Comunicazioni 
Interventi: Giani espone la notizia della situazione della discarica in merito ad un'eventuale 
ampliamento del sito. 
 
2 punto all'O.d.g. 
Interventi: Gemignani propone Elena Cernicchiaro per svolgere le mansioni di segretaria. 
Eventuale votazione: eletta all'unanimità 
 
3 punto O.d.g. 
Interventi: Gemignani propone una calendarizzazione degli incontri su base trimestrale salvo altre 
necessità. Per il periodo estivo si propone di effettuare una riunione pubblica considerando 
l'andamento del piano pandemico. 
Eventuale votazione: approvato all'unanimità. 
 
4 punto O.d.g. 
Le proposte che coincidono con gli obiettivi sono: 



• Interrogazione all'assessore Belli rispetto alla situazione della discarica relativamente a: 
Progetti, monitoraggio, prospettive future. 

• Viabilità: Il traffico eccessivo e la troppa velocità in via dellle Calende portano la consulta a 
formulare la seguente proposta per arginare il problema: Creazione di almeno tre passi 
pedonali sopraelevati lungo via delle Calende con semaforo e segnalazione. 

• Messa in sicurezza delle fermate degli autobus con la previsione di eventuale spostamento in 
caso di necessità 

• Progetto "sgambatoio per cani" per favorire l'accesso al campino di bambini e famiglie 
• Previsione e progettazione del superamento dell'isolamento della frazione agevolando in 

qualche modo il collegamento con Pontedera/Santa Lucia. 
• Interrogazione relativa al cattivo stato del cavalcavia dell'autogrill per capire competenze e 

relative responsabilità 
• Iniziativa a carico della cittadinanza: si auspica la creazione di gruppi o persone che a turno 

si prendano l'incarico di pulire il paese nelle zone più colpite dal vandalismo. 
 
5 punto o.d.g. 
Si segnala la situazione di pericolosità della curva in uscita dalla rotatoria della Superstrada di via dei 
Panieracci, con episodi ripetuti di invasione di corsia. 
 
Eventuali note: 
 
   Le operazioni terminano alle ore 22.00 
                                  
 
Il Presidente della Consulta n. 11 Gemignani Leonardo      
Il Segretario verbalizzante  Elena Cernicchiaro       
  


